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第 52 回介護保険部会議題に関するコメント

認知症介護研究・研修東京センター 本間 昭

○資料１．費用負担の公平化について：コメントはありません。

○資料２．予防給付の見直しと地域支援事業の充実について

現在の要介護認定では、認知症に限らず、要支援２と要介護１を行ったりきたりするこ

とは珍しくない。特に認知症の場合を考えると、担当が事業所の CM と地域包括とを行っ

たりきたりすることになり、好ましくない影響があると考えられる。

このため、要介護認定方法について、今回の資料では触れられていないが、要支援２と

要介護１を更新時に行ったりきたりする人たちがどのくらいになるかの確認が改めて必要

ではないか。複数の合議体で認定審査が行われている地域では同様の状態でも合議体によ

って要介護１になることもあれば要支援になることもある。認定結果の平準化をより積極

的に進める必要がある。


